



## José Barrense-Dias

### Au Chœur de la Guitare

Ce projet est animé et dirigé par Jean-Michel Vallot, professeur de musique guitariste, passionné de guitare brésilienne et fervent admirateur de José Barrense-Dias. Après avoir adapté quelques-unes de ses chansons pour les faire chanter par la chorale du lycée et devant l'enthousiasme des élèves à les interpréter, Jean-Michel Vallot contacte José Barrense-Dias pour lui proposer ce concert. Artiste généreux et engagé, ce dernier a immédiatement accepté de joindre sa voix et sa guitare aux chants des jeunes lycéens.

### José Barrense-Dias

Natif de l'Etat de Bahia, et professeur au conservatoire de Genève, José Barrense-Dias a partagé la scène avec des grands noms de la guitare comme : Joao Gilberto, Antonio Carlos Jobim, Paco de Lucia, John Mc Laughlin, Barney Kessel, Baden Powell, et tant d'autres... Auteur, compositeur, interprète, artiste international et invité régulier du festival de jazz de Montreux, José Barrense-Dias est un ardent défenseur de la culture brésilienne où la musique tient une place prépondérante.

